

## 市老連女性委員会秋季研修会を開催



市老連女性委員会秋季研修会は、十一行政区の女性委員会が毎年交替で担当する事になっています。

### 市老連女性委員会 秋季研修会を開催

女性委員長 森 田 政子

平成二十四年度は下京区女性委員会担当で十月十九日に開催しました。  
まず西本願寺国宝の飛雲閣や桃山時代の遺構と言われる唐門や白書院等の重要な文化財の見学と京都武田病院院長先生に講演して頂く事を企画しました。  
午前九時三十分朝日に輝く阿弥陀堂、御影堂の美しい屋根、菊花展の鉢植の並ぶ境内で集合。凛として気品高い雰囲気の中で私達を歓迎してくれているかのように

した。  
西本願寺様のご好意で佐々木様と土田様お二人、案内で懇切丁寧な説明を受け一言も聞きもらずまいと耳を傾けていました。重厚でこんなに立派な建築が何の機械も車もないあの時代にどうして出来たのかと改めて昔の人の知恵と技に深い感銘を覚えました。  
十一時三十分見学を終えて北隣の東急ホテルへ移動し一階鞍馬の間で、京都武田病院院長武田敏也様の、「高齢者の習慣病と骨の病気」についての講演をして頂きました。  
背が高くハンサムで物腰柔らかく気さくな話し方でよく理解出来ました。

和やかな空気の中で一同熱心に聞き入っていました。講演後の質疑応答も活発に行われ健康に対する関心の深さに驚きました。  
講演後、祇園の間に移り意見交換や来年度の担当区等を決め報告、その後各区の皆様から感想を話して頂きました。  
ほとんどの方が普段見ることのない西本願寺奥深くの世界遺産に登録されている古都京都の文化財を見ることが出来、充足感でいっぱいですの声又最近では加齢のせいもあり一番気にかかっている骨の病気の事を教えて頂き、アツと言う間に時間が過ぎもつともっと聞きたかったの声もありました。

た。川島事務局長からも成功ですネの一言に緊張の糸もほぐれ、この様に有意義な時間を共有出来た事は何よりの喜びとうれしく思っております。  
最後になりましたが高村稀典顧問、武田病院事務長浦田様に色々のご協力を頂きありがとうございます。総てに感謝の一日でした。



### 実際の記事

#### 記事一部抜粋

十一時三十分見学を終えて北隣の東急ホテルへ移動し一階鞍馬の間で、京都武田病院院長武田敏也様の、「高齢者の習慣病と骨の病気」についての講演をして頂きました。

背が高くハンサムで物腰柔らかく気さくな話し方でよく理解出来ました。

和やかな空気の中で一同熱心に聞き入っていました。

講演後の質疑応答も活発に行われ健康に対する関心の深さに驚きました。

